

FDP Rüsselsheim

FREIE DEMOKRATEN UNTERSTÜTZEN LANDRATSKANDIDATEN PUTTNINS-VON TROTHA

06.11.2021

Nach einem ausführlichen Austausch mit Thies Puttnins-von Trotha, dem Bürgermeister von Ginsheim-Gustavsburg, haben die Freien Demokraten im Kreis Groß-Gerau beschlossen, diesen bei seiner Kandidatur als Landrat am 5. Dezember zu unterstützen.

„Mit Thies Puttnins-von Trotha, dem Landratskandidaten der CDU, gibt es ein Angebot für echten Fortschritt und Aufbruch in unserem Landkreis“ kommentierte der Kreisvorsitzende der FDP Peter Engemann den Beschluss der Kreispartei.

„Ich freue mich sehr über die Unterstützung der Freien Demokraten. Sie ist ein starkes Zeichen dafür, dass die schwache Politik des amtierenden Landrats und seiner Koalition nicht alternativlos ist“ kommentierte Landratskandidat Thies Puttnins-von Trotha die Entscheidung der FDP.

Die Freie Demokraten zeigten sich überzeugt von seinen Ideen zur Weiterentwicklung des Kreises bei den wichtigen Zukunftsthemen Digitalisierung, Mobilität, Klimaschutz und Gesundheitsversorgung. *„Es wird deutlich, dass Landratskandidat Thies Puttnins-von Trotha für einen echten Politikwechsel steht“* ergänzt der stellvertretende Kreisvorsitzende der FDP Christoph Böhm.

Gemeinsam werde man nun in den nächsten Wochen für diesen echten Politikwechsel werben. Dazu werden die Freien Demokraten Thies Puttnins-von Trotha nach Kräften unterstützen.

„In seiner Amtszeit als Bürgermeister von Ginsheim-Gustavsburg hat er eindrücklich unter Beweis gestellt, dass diese mit ihm an der Verwaltungsspitze erfolgreich angegangen werden. Wir wünschen uns einen Landrat, der innovative Wege sucht, statt wie bisher die Kommunen und damit die Bürger weiter über immer weiter steigende Kreis- und Schulumlagen zu belasten“

betont Engemann den Anspruch an einen echten Politikwechsel weiter.

Wie im Bund stehen die Freien Demokraten auch im Kreis für eine solide Haushaltspolitik. Diese Grundüberzeugung teilt die FDP mit Landratskandidat Thies Puttnins-von Trotha und traut ihm eine Zukunftspolitik für den Kreis zu.

„Nach 12 Jahren ist es nun an der Zeit für einen Wechsel an der Spitze des Landkreises. Diese Chance möchte ich nutzen, um wichtige Zukunftsfelder für alle Menschen im Kreis Groß-Gerau voranzubringen“ zeigte sich Landratskandidat Thies Puttnins-von Trotha abschließend kämpferisch.